

WARTA

**MILITER**

# Dandim 0722/Kudus, Letkol Inf Hermawan Setya Budi M.Han., Bersama Ketua DPRD dan Forkopimda Hadiri Peluncuran Program Makan Bergizi Gratis di Ponpes Nashrul Ummah

Agung widodo - [KUDUS.WARTAMILITER.COM](http://KUDUS.WARTAMILITER.COM)

Jan 13, 2025 - 14:42



Kudus – Dalam rangka mendukung program unggulan Presiden Republik

Indonesia, Bapak Prabowo Subianto, Dandim 0722/Kudus, Letkol Inf Hermawan Setya Budi M.Han., bersama Ketua DPRD Kabupaten Kudus dan Forkopimda, secara resmi menghadiri peluncuran Program Makan Bergizi Gratis di Pondok Pesantren (Ponpes) Nashrul Ummah, yang berlokasi di Jalan Suryakusuma RT 06 RW 01, Kecamatan Mejobo, Kabupaten Kudus, Senin(13/1).

Program makan bergizi gratis ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk memastikan setiap lapisan masyarakat, terutama anak-anak, dapat mengakses makanan bergizi dengan mudah. Dalam acara peluncuran tersebut, Dandim 0722/Kudus menyampaikan pentingnya kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, serta masyarakat dalam mendukung program ini demi meningkatkan kualitas gizi masyarakat.

"Program ini sangat strategis untuk menciptakan masyarakat yang sehat dan produktif. Kami mendukung penuh inisiatif ini dan berharap seluruh lapisan masyarakat dapat memanfaatkannya dengan sebaik-baiknya," ujar Letkol Inf Hermawan Setya Budi.

Selain itu, Ketua DPRD Kabupaten Kudus dalam sambutannya mengapresiasi pelaksanaan program ini, yang dinilai sebagai bentuk perhatian serius pemerintah terhadap kebutuhan dasar masyarakat. Ia juga berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam memperkuat ketahanan pangan.

Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, dan menjadi momentum penting dalam memperkenalkan program unggulan Presiden yang akan memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, khususnya dalam pemenuhan kebutuhan gizi yang sehat dan bergizi.

Program Makan Bergizi Gratis ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap peningkatan kesehatan masyarakat, khususnya bagi anak-anak dan keluarga yang membutuhkan.